## La Asamblea Regional de México concluye la segunda etapa: Hacia Nuevas Perspectivas en el Camino al Centenario del Opus Dei (PARTE 2)

La Asamblea Regional de México ha concluido la etapa de los foros y se dirige hacia la tercera y última parte, que concluirá a finales de septiembre. Preparamos dos videos con algunos testimonios sobre la experiencia vivida en los foros (AQUÍ PUEDES VER EL VIDEO 2).

23/08/2024

Ha concluido la segunda de tres etapas de la Asamblea Regional mexicana convocada por el padre Ricardo Furber Cano, Vicario Regional del Opus Dei en México, en unidad con toda la Obra y como parte del camino que Mons. Fernando Ocáriz, Prelado del Opus Dei, ha invitado a recorrer como preparación del centenario del Opus Dei en 2028.

El objetivo de la Asamblea Regional es preguntarnos cómo responder a los desafíos del tiempo presente desde el espíritu del Opus Dei.

En la primera etapa se han escuchado las voces individuales de

los fieles de la Prelatura, cooperadores y amigos, así como otras personas que en algún momento de su vida han tenido alguna relación con la Obra.

En la segunda etapa –que ahora concluye- se ha escuchado nuevamente a quienes han querido participar en pequeños grupos o foros, dialogando sobre temas específicos que han permitido profundizar en las opiniones y sugerencias recibidas de la primera etapa. La experiencia de compartir y escuchar a otros -en un ámbito de confianza y familia- ha supuesto para todos los participantes un enriquecimiento de la propia perspectiva y, sin duda, ha favorecido la riqueza de los contenidos.

Durante los meses de mayo a julio se llevaron a cabo 421 foros en los que han participado poco más de cinco mil personas de toda la República Mexicana: hombres y mujeres de edades, ocupaciones y condiciones diversas; fieles de la prelatura y personas que no forman parte de ella. Aunque en la mayoría de los foros discutieron temáticas generales, en otros, por su enfoque particular, reunieron a personas especializadas en temas de familia, educación, participación social, etc.

Con la conclusión de los foros, ha comenzado la tercera y última etapa de la Asamblea Regional de México. En esta se recopilará y estructurará toda la información proporcionada, tanto en los formularios individuales como en los foros. Se elaborarán las conclusiones generales que servirán en su momento para marcar las grandes líneas de trabajo del Opus Dei en México y se enviarán a Roma para que, junto con la información que se reciba del resto de los países, sirva como material de estudio para

el próximo Congreso General Ordinario de la Prelatura, a celebrarse el próximo año en la Ciudad Eterna.

Agradecemos a Dios y a quienes generosamente han colaborado en estos trabajos y continuamos pidiendo oraciones para que la última fase consiga los resultados personales e institucionales que nos permitan seguir considerando "los desafíos que se presentan a la Iglesia y a la sociedad y plantearnos cómo podríamos contribuir mejor" (Mensaje del Padre, 10-VI-2021)

Puedes ver más testimonios: <a href="https://opusdei.org/es-mx/arti...">https://opusdei.org/es-mx/arti...</a>

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-mx/article/la-asamblearegional-de-mexico-concluye-lasegunda-etapa-hacia-nuevasperspectivas-en-el-camino-alcentenario-del-opus-dei-parte-2/ (01/12/2025)